

BIG ISSUE

Toko Muda Sebut Bayu Noviandi Solusi Untuk Kota Bogor 2024.

Suferi - BOGOR.BIGISSUE.ID

May 19, 2023 - 14:29



BOGOR- Sejumlah nama tokoh kini muncul sebagai kandidat bakal calon Walikota Kota Bogor pada pilkada 2024 mendatang.

Sejumlah nama tersebut muncul dalam jajak pendapat yang dilakukan oleh Vote Bogor Comunity dengan sejumlah masyarakat di kota hujan itu secara langsung.

Pada jajak pendapat tersebut, ada beberapa nama yang disebutkan, diantaranya beberapa tokoh politik senior di Kota Bogor.

Namun, pada jajak pendapat itu sendiri muncul figur baru yang disebut sebagai wajah muda pembawa perubahan yaitu Bayu Noviandi, SH.

Bayu sendiri dikenal sebagai pengacara muda yang sukses dan dinilai publik

layak maju sebagai Calon Walikota Bogor pada pilkada 2024.

Seperti yang disampaikan tokoh Muda kota bogor Umar jagad, dimana dirinya menilai Bayu merupakan sosok yang piawai dan visioner serta memiliki jaringan yang luas di Indonesia.

"Ya saya rasa ini menarik, karena Bayu Noviandi merupakan sosok anak muda yang layak, apalagi sosok beliau sudah sangat banyak memiliki pengalaman dalam dunia gerakan selama menjadi mahasiswa dulu sehingga sangat layak untuk figur bayu ini kita dorong dan dukung untuk merebut kursi 01 Kita bogor ini kata Umar Jagad yang juga merupakan ketua umum Gabungan Inisiatif Barisan Anak Siliwangi Kota Bogor (GIBAS).

Selain Jagad, tokoh pemuda kota bogor lainnya yakni Wahid Solehudin juga memiliki pandangan hampir serupa.

Menurutnya, kang Bayu dinilai mampu mempersatukan persepsi dan pandangan elemen anak muda dalam membangun Kota Bogor kedepan.

"Berpengalaman di dunia gerakan serta memiliki networking yang luas menjadi poin penting dalam mewujudkan pembangunan serta kesejahteraan masyarakat kota ini kedepannya " Ungkap wahid Solehudin yang merupakan ketua Barisan Muda Islam kota bogor ini.

Sehingga merupakan satu hal yang sangat wajar ketika hari ini begitu banyak dukungan yang mengalir kepada kang bayu Noviandi untuk maju dalam perhelatan pilkada walikota bogor pada medio november 2024 mendatang dari kalangan anak muda serta Ormas dikota ini termasuk dari kami Barisan muda islam kota bogor tutup salahudin. ***